



La pasarela exterior de los dormitorios se encuentra parcialmente cerrada para evitar el paso directo del sol a éstos, mientras que la vegetación que crece por la celosía de madera otorga un toque rústico y hogareño a la casa. La luz juega un papel muy importante por su interacción con los materiales utilizados. El juego de sombras que genera al atravesar la madera desarrolla filtros conforme uno va ingresando a las zonas más íntimas de la casa. Es así que los techos, celosías y revestimiento en madera van acorde al espacio y su función va más allá de la estética.



Ficha Técnica

Nombre de la obra:	Casa El Ombú.
Área de terreno:	3,598 m ² .
Área techada:	553.72 m ²
Arquitecto:	Oscar Gonzalez Moix
Colaboradores:	Jose Miranda – Nelly Roa.
Constructor:	Ing. Feliciano Hernández Francia.
Estructuras:	Ing. Antonio Blanco.
Localización:	Cieneguilla.
Año de proyecto:	2007.
Año de construcción:	2008.
Actividades realizadas:	Proyecto y Dirección de Obra.